

Sumando Capacidades, el nuevo equipo de baloncesto de personas con discapacidad de Petrer

20/03/2024



Petrer tiene un nuevo equipo de baloncesto, se trata de Sumando Capacidades, del Club Baloncesto Petrer. El pasado fin de semana se estrenó con un partido amistoso contra la Fundación Lucentum de Alicante y fue todo un éxito. La alcaldesa de Petrer, Irene Navarro, fue una de

las personas que llenaron las gradas.

Bajo las órdenes de Pablo de Haro, los jugadores han mostrado una evolución desde que comenzasen a entrenar el pasado mes de octubre. Su objetivo es disputar competición oficial en breve.